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四联房产诚聘

房产销售及学徒数名，女

办公文员数名。联系电

话：15867997735

收购发电机组

另套房转让13588613758

寻找锻压厂家

6726本公司有长期业务，

欢 迎 有 资 质 厂 家 合 作 。

13705895440，585440

厂房出租

9898柿后工业区8000㎡；

经济开发区 400㎡。电

话：13506797765

厂房出租

9898 城西开发区 2500㎡
15557912616

房屋转让

9929 白垤里旁，下里溪

河边排屋 2 间、五金城店

面 4 间 国 有 ，另 有 注 塑

业 务 对 外 加 工 。 电 话 ：

548349，550270

厂房出租

9950 东永二线十里牌有

1600㎡和1500㎡二幢，要

求无污染13989430759

金水湾套房转让
9973，182㎡15557940008

邵宅别墅转让

9973毛坯340281

东方雅苑套房转让

9973复式精装347305

丽州一品套房转让
9973复式129㎡精装509270

龙域天城套房急转
9973复式毛坯222㎡503726

金色港湾别墅转让

9973，495㎡毛坯333170

龙域天城套房转让

9973，145㎡精装530730

金水湾套房急转
9973复式98㎡精装690816

厂房转让

9976 白 洋 工 业 区 牛 背

金 11000 ㎡ ( 可 分 割

5000㎡)、23000㎡厂 房

转 让 。 联 系 ：彭 先 生

17757900110

古山厂房出租

一 期 一 至 五 层 5436 ㎡
13605893663，523540

别墅转让

9978 金 色 港 湾 499 ㎡ ；

王 染 店 三 间 485 ㎡ 。

13566916008，558688

店面转让

0000 龙川东路店面转让

13705897440，797440

标准厂房出租

0002兰溪市游埠工业区，

二层共约 4000㎡厂房出

租，年租金 90 元/㎡。电

话：13588615888朱

厂房出租

6700 古 山 工 业 区 第 三

层厂房 1000㎡出租，有

货 梯 ；另 会 展 中 心 旁 边

三 层 楼 共 1000 ㎡ 。 胡

18857938800，孙545480

厂房出租

6722花街工业区330国道

旁10000㎡钢构厂房出租

联系电话15867918468

古山厂房转让

6728 古山永东一线边有

厂房转让，占地12000㎡，

可 分 割 。 联 系 电 话 ：

15868962708，387778

厂房出租

6729 桐琴永武二线边厂

房 900㎡，办公楼 200㎡
13506795747

求购写字楼

6749人民医院旁557316

房屋转让

6756五金六街26-28商住

480㎡转让13605892228

分类信息

□记者 施夏琦

“今年我已经撰写完成了 3 件提

案，还有一件在进行最后的完善。”提

起今年提案准备工作，政协委员顾峰

峰认为，结合自身工作实际，能更好

写好提案，传递政协“好声音”。

作为互联网技术从业者，顾峰峰

去年“两会”的提案中，有一个就是关

于加快互联网创新创业文化园建设

的建议。“今年我的重点依然是如何

进一步推进永康信息化建设。”顾峰

峰说，“作为五金之都，永康以五金机

械产业为主导的区域特色经济发展

强劲。虽然市委、市政府也在积极深

化‘两化融合’发展，在网络信息经济

领域取得了一定成效，但相对工业发

展而言，信息化水平还不够高，仍有

巨大潜力可以挖掘。”

结合自身从业经历和实地调研结

果，顾峰峰认为，与发达城市相比，永

康存在信息化发展业态相对分散、信

息化配套基础设施和配套服务不够全

面、本地信息化服务商锻炼机会不足、

对信息化人才吸引力不够等短板，这

也是他在提案中重点关注的问题。

顾峰峰：
推进信息化建设
关注互联网安全

□通讯员 吕晓慧

本报讯 11日，市委常委、宣传部

长吴婉珍带队前往义乌市委宣传部学

习考察义乌《鸡毛飞上天》拍摄经验。

义乌市委常委、宣传部长周丽水，我市

政协副主席、影视办主任胡潍伟参加。

考察组一行首先参观了义乌市

宾王 158 文创园及老车站·1970 文

创园，相关负责人介绍了义乌发展文

创产业的思路以及相关工作室在园

区内的运作模式。

在随后召开的交流座谈会上，周

丽水介绍了电视连续剧《鸡毛飞上

天》的拍摄情况和电视剧成功经验。

吴婉珍表示，《鸡毛飞上天》的拍

摄在精神上符合社会主义核心价值

观，在制作中精益求精，在外宣上有

声有色，加之各方面通力协作配合，

所以取得了空前的成功，达到了铺天

盖地的正面宣传效果。永康会努力

挖掘宣传永康的正面题材，在强服务

上向义乌市学习，充分发挥宣传部的

牵头和综合协调作用，精雕细琢出富

有永康特色的影视精品。

代表委员风采录代表委员风采录

□记者 何悦

本报讯 12日，记者从江南街道党代

会上获悉，该街道今年将结合“四个平台”

建设，注重发挥基层党支部作用，深化基

层平安创建，进一步将平安创建活动向各

行各业以及经济组织、社会组织延伸。市

委副书记、政法委书记范晓东参加。

去年，江南街道积极探索具有江南

特色的“综治工作、市场监管、综合执

法、便民服务”四个平台基层治理新模

式。结合全科网格员队伍，提升“四个

平台”效用，将1795个村级监控接入街

道“四个平台”，实现“雪亮工程”与“四

个平台”无缝对接，并建立人机互动、协

调处理机制，通过视频监控系统实时跟

踪督办平台流转事件。在治安防控体

系建设上，推进村级视频监控工作，完

成村级监控 1470 个，辖区内 36 所学校

的主要入口154个监控接入公安联网。

同时，江南街道将“两学一做”学习

教育常态化制度化，全面推进网格党

建，不断提升基层党建水平；强势推进

“三改一拆”工作，共拆除违建 456596

平方米，拆后利用率为92%；通过清淤、

引活水、种植水生植物等方式，55 个劣

Ⅴ类小微水体全部整改并通过验收。

范晓东要求，统一思想认识，明确

2018 工作新的目标和方向，把党的十

九大精神和习近平新时代中国特色社

会主义思想作为行动指南，找准新坐

标，扛起新使命，紧跟核心，贴近民心，

着力解决发展不平衡不充分问题；认真

履行职责，充分发挥表率示范作用，互

相学习借鉴，集思广益，经常深入群众，

倾听群众的意见和呼声，及时改进工

作；扛起责任担当，敢于坚持原则，善于

团结群众，主动接受挑战，大胆开拓创

新，深入推进“大美江南”建设。

“雪亮工程”与“四个平台”无缝对接持续深化基层平安创建

坚持党建引领助推“大美江南”建设

□记者 颜元滔 董碧冰

本报讯 11 日，市政协组织召开政

协第十四届永康市委员会第二次会议

筹备工作领导小组第二次会议，听取

各工作组前期筹备工作进展情况，研

究部署下一阶段工作。市政协主席朱

世道，市政协副主席王浙强、胡明星、

林广平、胡潍伟，市政协秘书长徐首荣

参加会议。

市政协十四届二次会议将于 17

日召开，会议日程、议程安排比往年

更 为 紧 凑 。 为 严 肃 会 风 会 纪 ，今 年

将首次在大会主会场使用电子门禁

系 统 。 届 时 ，政 协 委 员 出 入 主 会 场

均 需 要 刷 卡 ，以 及 时 反 映 政 协 委 员

到会情况。

朱世道对前期工作的有序推进表

示肯定，并指出筹备开好市政协十四届

二次会议对于深入学习贯彻党的十九

大精神，全面落实十九大关于人民政协

工作的新部署新要求，充分发挥委员主

体作用，广泛凝聚社会各界的智慧和力

量，助力永康新腾飞，具有十分重要的

意义。各级各方面要站在讲政治的高

度，自觉提高政治站位。

朱世道要求各级各部门按照市委

的统一部署，做到思想认识再统一、工

作措施再落实、部门协助再加强。围

绕会前筹备准备、会中组织实施、委员

讨论发言、会风会纪监督、后勤服务保

障等重点工作，反复检查、落实细节；

着力抓好各项任务责任落实，做到齐

心协力、密切配合、无缝对接，不留空

白点，为会议圆满成功召开奠定坚实

基础。

市政协十四届二次全会筹备工作有序推进
今年大会将首次使用电子门禁系统

市领导赴义乌考察
影视文化产业发展

先盆灯会
闹到元宵

13 日，第三届先盆灯会在方

岩镇先盆村拉开序幕。该村化身

美丽的灯会海洋，数百盏喜庆的

红灯笼和十二生肖、八仙过海、西

游记、三国演义等各式内容题材

的花灯、彩灯妆点着先盆全村，营

造出不同于以往的酷炫庆典氛

围。据了解，本次灯会将持续到

今年元宵节，有兴趣的市民可以

前往游玩。

记者 杨成栋 摄

□记者 王伟建

本报讯 12 日，市人大常委会主任

陈美蓉带队，组织在永的省人大代表开

展会前视察。市人大常委会副主任陈

剑云，副市长程继军陪同。

近年来，丽缙五金科技产业园开

建，成为我市杨溪水库饮用水质的一

大“威胁”，全市上下广为关注。对于

保护好杨溪水库这口“大水缸”，我市

一直以来都努力坚持，始终紧抓各项

饮用水源保护工作。对此，在永的省

人大代表前往该产业园，实地走访及

向附近群众了解一些情况，大家边看

边探讨，纷纷表示要在省人代会上提

出建议意见，引起上级关注重视，保护

好我市饮用水源，让百姓喝得上“放心

水”“安全水”。

“绝对不能让丽缙五金科技产业园

破坏我市饮用水源质量，我们要将人民

群众的呼声转化为建议意见，争取在此

次省人代会上提出来。”“政府部门要采

取有效措施，加大监督力度，防止该产

业园污染杨溪水库。”在现场，省人大代

表们积极展开交流沟通，表示大家要集

中发声。

当天，在永的省人大代表一行还听

取了关于规划建设杭义温高铁与金丽

温高铁连接线有关情况汇报。据了解，

该连接线开通将分流掉杭长高铁大量

车次，届时对我市影响巨大，市民乘坐

高铁前往上海杭州方向将受影响。不

过，如果建成杭义温高铁连接线，能够

让我市主动接入国家高铁南北主动脉，

大大提升在国家综合交通运输网络中

的可达性，比如，今后市民就可通过这

条连接线直达萧山机场。与此同时，我

市作为永武缙五金产业龙头，在我市设

站有利于我市更好对接杭州、上海等地

区资金、技术、信息等资源，助力打造全

国乃至世界先进制造业基地。对此，在

永的省人大代表认为，该连接线对我市

整体高铁运行网络及交通布局意义重

大，一定要尽全力去争取。

在永的省人大代表一行还纷纷表

示，上述的两件事都是事关我市发展大

计，且人民群众都有呼声、有意愿，社会

关注度高，一定好要组织好相关材料，

尽力完善建议意见内容，能够向省人代

会交出简洁明了、有说服力、有意义的

建议意见。

在永的省人大代表开展会前视察
要将百姓呼声与意愿转化为建议意见


